
その他、気づき         学校回答 

＝地域＝ 

・様々なボランティアや地域の行事やイベントスタッフにも参加してくれて助かっています。 

・地域行事は小学生までで、中学になると全く地域行事には参加していない。(俵山地区以外の住人です) 

・積極的に学校行事やボランティア活動に参加しているように思います。元気な姿がとても印象的です。 

・自治会の班回覧で学校のお知らせをみてます。 

・引き続き、地域行事の情報について、全校生徒に通知いたします。 

・地域行事のイベントへの参加要請（吹奏楽部、スタッフなど）も引き続き承ります。 

・地域行事と学校行事を掲載した年間カレンダーを制作する予定です。 

 

＝保護者＝ 

１） 駐車場（送迎）を考えていただいたことはよかったと思います。 

２） 体育祭週間中、制服で登校後はすぐ体操服に着替え、日中も体操服で過ごしている様なので、体育祭週間

中は体操服での登下校にしてもよいのではないでしょうか。 

３） 3月にみんなが笑顔になれるように！(受験対策） 

１） 引き続き、ご意見やご希望を承ります。できるだけ早く対応させていただきます。 

２） 体育祭の時期や活動時程も含め、今後検討して参ります。また改めてご連絡させていただきます。 

３） ３年生全員が希望する進学先に進めるよう、引き続き、職員一丸で支援や指導を行います。 

 

＝生徒＝ 

・頭髪自由（希望）  ・髪型の校則について決定をしてほしいです。  ・他学年の交流を増やしてほしいです。 

・先輩、後輩の交流を増やせばいいと思う。  ・挨拶を心がけること。  ・みんなが気持ちのいい挨拶をする。 

・挨拶を全員ができるようにする。  ・一人ひとりが積極的に挨拶をする。  ・男子トイレのドアを作る。 

・空気が抜けたボールがあるんですけど、、、。  ・部活を消す。  ・全校集会で部活の表彰はしなくていいと思う。 

・校舎の床が剥がれているところはちゃんと補強してほしい。タイル割れている。 

・今とてもいい学校だと思います。しかし、生徒たちにもう少し自由を与えても良いかなと思います。 

・教員が生徒に対し、人によって接し方や態度を変えないでほしい。  ・NGワードをなくす。 

・この学校は、いじめゼロに取り組むことがあまりできていないと思うのでいじめゼロに向けた委員会の目標とか

を設定したらいいと思う。  ・掃除時間をもう少し伸ばして細かい部分までできるようにし、きれいな環境を整えら

れるようにする。 

・生徒からのコメントについて、学級担任から理由や思いなどの聞き取りを行いました。 

・生徒会や PTA、学校運営協議会と連携して課題解決を行います。 

 （新年度までに、タイルの張替えや補強を行います。） 

・これからも子ども達の声に耳を傾け、ともによりよい学校を築いて参ります。 

 


